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POLÍTICA 
Guillermo Tamborrel comenta que la sala electoral por unanimidad se pronunció en contra de la 
multa que le impuso el IEQ por repartir dulces y juguetes y llevarles un poco de alegría. Señala que 
es importante para él llevarles un poco de tranquilidad y conocer de primera mano cómo los están 
tratando. Reconoce que la revocación de la sentencia del IEQ le permitiría participar en el proceso 
del 2009, pero sobre todo reitera lo que dijo desde el principio y que busca llegar a ser el mejor 
senador en la historia de Querétaro.  (NC) 
 
Guillermo Tamborrel, comenta sobre la multa que le impuso el IEQ, que la sala electoral del 
tribunal de justicia del estado determinó que el IEQ es incompetente para el caso. Fue demandado 
ante el IFE y pero no violó ninguna ley, no se sabe para cuando salga este resultado, pero espera 
que emitan su resolución a la brevedad. Una vez más dice que no incurrió en ningún delito que no 
sea como senador, los tiempos en donde se trabaja solo en el escritorio han quedado atrás. Hoy en 
día hay que trabajar en la calle y afortunadamente el tribunal lo mostró de esta manera. Este fallo 
viene a ratificar que no violo ninguna ley, la investidura del senador no se puede quitar como una 
prenda de ropa y segunda, una acción que no aspira a algún voto no se puede sancionar. Seguirá 
regresando a los hospitales, tiene la obligación de hacerlo, pero si afecto que fuera su foto y 
leyenda, no lo hará y acudirá a regalar dulces y juguete y no pondría etiquetas para no lastimar a 
nadie. Esta misma sala del tribunal de justicia no revocó la de Armando Rivera porque los casos 
son completamente distintos, porque Armando Rivera sí ha manifestado querer contender por la 
candidatura, y él no aspira a ningún cargo y esa es una gran diferencia. (PC) 
 
Vía Telefónica. Raúl Ríos Ugalde, señala que fue muy importante en su momento que el consejo 
electoral haya observado que la conducta de Guillermo Tamborrel no haya sido correcta. No 
están en contra de las acciones del senador, de lo que estaban en contra fue de la etiqueta que 
tenían los regalos. El tribunal lo que dice es que IEQ no es competente para llevar a cabo esta 
resolución, pero no está diciendo que no haya tenido una conducta inadecuada. Seguirán 
evaluando la resolución para saber cómo actuar. No es la postura del PRI en envolverse en 



escándalos, ni que busque el lado malo a cualquier acción, simplemente para tener mayor equidad 
hay que respetar las leyes adecuadas. (PC) 
 

LEGISLATURA 
Los diputados de la legislatura tienen poco más de una semana para dictaminar, aprobar y publicar 
la reforma de ley electoral y arreglar un descuido que tuvieron al realizar la adecuación a la ley 
federal, en el pasado mes de abril, ya que de lo contrario el proceso electoral se iniciara durante el 
próximo mes de octubre. (PC) 
 
La comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales, canceló los cambios que 
se tenían programados en le ley electoral y será hasta marzo cuando inicien los procesos. Con esto, 
no se adecua la ley a la nueva Constitución del Estado. Ahora solamente queda una semana para 
hacer las adecuaciones y finalmente a quienes meten en un aprieto es a los consejeros del IEQ. 
(NC) 
 
Cabeza. Los integrantes de la comisión de asuntos indígenas del congreso, realizaron un exhorto a 
gobierno del Estado, con la finalidad de que a la brevedad, sean traducidas las leyes locales  al 
otomí. (PC) 
 
Cabeza. Hoy a las 19 horas en la casa legislativa se lleva a cabo la conferencia Decisión de vida, la 
va impartir la doctora, Alejandra Huerta. (PC) 
 

SECCIONES 
Héctor Parra comenta que es muy atinada la propuesta hecha hoy por el presidente de mandar 
una iniciativa que confisque los bienes de los delincuentes, para ser aplicados en la reparación de 
daños.  
 
José Calzada comenta que el atentado en Morelia preocupa mucho, pero hay que ponerse a 
trabajar en el asunto, para fortalecer la figura presidencial y apoyarlo sin mezquindad. La propuesta 
de las recompensas y confiscar bienes a delincuentes lo considera una medida interesante y 
atendible; le agregaría a los contrabandistas y el tema de la introducción ilegal de armas. Considera 
que el objetivo del atentado es amedrentar a la gente y al gobierno. 
 
Malena Hernández. En medio de los fallecidos y del centenar de heridos en la plaza Melchor 
Ocampo de Morelia, la pequeña bandera que poco antes de las 11 de la noche ondeaba felizmente 
en mano de uno de los asistentes, terminó en el suelo cubierta de sangre, como símbolo de lo que 
hoy vivimos en México, porque este país está manchado de sangre. Lloramos todos ante lo 
inexplicable, ante la frustración, pánico, ante la impotencia de comprobar que este México nuestro 
está corroído hasta los huesos. Sí es cierto, son cobardes, traidores, asesinos, miserables y 
criminales quienes perpetuaron las explosiones y vemos con tristeza que hoy hay quienes quisieran 
ver debilitada a la nación, pero hoy señor presidente los mexicanos también le decimos a usted, a 
los políticos de este país, que nuestra patria es mucho más grande y fuerte y por eso nunca nos 
verán divididos, pero hoy señor presidente necesitamos que limpien esas manchas de sangra de 
nuestra bandera, eso no lo deben ver nuestros hijos. (PC) 
  

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro, a través de la facultad de ingeniería y el clúster de 
tecnologías de información, inauguran hoy por la tarde, el laboratorio de diseño electrónico. (PC) 
 



SOCIEDAD 
Querétaro tiene el primer lugar a nivel nacional en ausencia de servicios sanitarios, sobre todo en 
las comunidades serranas, informó el delegado de la SEDESOL, Gerardo Pérez Retana. En 
Querétaro prácticamente una de cada 10 casas, sobre todo en las comunidades de la sierra, no 
cuenta con los servicios de carácter sanitario adecuados. (NC) 
 
En Querétaro el 9.95% de las viviendas no cuentan con servicios sanitarios, lo que lo coloca a 
Querétaro, como primer lugar nacional con viviendas que no cuentan con servicios sanitarios, 
informa el delegado de SEDESOL, Gerardo Pérez Retana. (PC) 
 
Se llevó a cabo en Querétaro el sexto encuentro de la red nacional de observadores urbanos. 
Actualmente el 46% de los mexicanos viven en pobreza patrimonial y de estos la mitad vive en las 
ciudades, dice el director general de desarrollo urbano de SEDESOL. (PC) 
 
Se presenta la entrada del primer frente frío, lo que indica el fin de la temporada de lluvias. Ya se 
registraron temperaturas de 7 grados en la zona serrana y podría bajar a 13 grados centígrados 
este jueves y viernes debido al paso por Querétaro del primer frente frío de la temporada. (PC) 
 
Volverá a bajar la temperatura en Querétaro, para los próximos días se espera una mínima de 13 
grados. (NC) 
 
Mañana a las 5 de la tarde, en Plaza de armas, tendrá lugar el evento protocolario para celebrar el 
día nacional de protección civil. (PC) 
 
Cabeza. Mañana se conmemora el día nacional de protección civil; se va a realizar una importante 
ceremonia. (NC) 
 
Cabeza. Hoy en el centro cultural Manuel Gómez Morín, será la final del concurso convocado por 
pulso joven “Carta a mis padres 2008”. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Se habilitará un carril para transporte público, en avenida Coahuila, hasta el acceso 2, para mejorar 
el acceso de la prolongación de Bernardo Quintana, esto lo informo Luís Vásquez Zepeda. (PC) 
 
Estima el municipio invertir 40 mdp adicionales en la construcción de drenes, esto lo informó 
Manuel González Valle. (PC) 
 
Cabeza. Para  lo que son los trabajos de la capital, se está remodelando el teatro Alameda, se 
están metiendo 70 mdp, y van más o menos al 20% de los trabajos y estará listo hasta agosto del 
2009. (PC) 
 
La secretaría de turismo va a invertir 4 mdp en la reconstrucción del campamento eco turístico “el 
Jabalí” en la zona serrana. (PC) 
 
Con una inversión de 56 mdp, se construyen 3 albercas semi olímpicas en Corregidora, San Juan 
del Río y Tequisquiapan. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
El delegado de la SAGARPA, Manuel Valdés asegura que programas como Alianza y Procampo no 
registrarán recortes para el próximo año. (NC) 
 



Cabeza. Los programas de Alianza para el campo y Pro campo, no registrarán recortes 
presupuestales para el 2009, señaló el delegado de SAGARPA. (PC) 
 
Se reduce hasta en un 30% la producción nacional de carne de cerdo, a raíz de la política bio 
energética que ha establecido Estados Unidos a través de los granos de maíz. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Confusión por los números en el asunto de la hepatitis A; en realidad sólo se han detectado 111 
casos en lo que va del año, son 66 en Santa María Magdalena y 2 en Huimilpan, lo da a conocer la 
directora de epidemiología de la Secretaría de Salud Martina Pérez Rendón. (NC) 
 
Cabeza. Ahora que el cambio climático es una preocupación para reducir el consumo de leña, la 
CONAFOR va a promover el uso de estufas ecológicas, en Pinal de Amoles, Arroyo Seco, Cadereyta, 
Jalpan, Landa de Matamoros, Peñamiller y Toliman; las primeras se espera que queden concluidas 
a finales de noviembre. (PC) 
 
 

LABORAL 
Cabeza. Entrega COPARMEX la certificación de competencias laborales a personal de INFONAVIT, 
este documento permite a las personas que no cuentan con estudios universitarios para tener un 
trabajo efectivo y de calidad en la comercialización de viviendas. (PC) 
 
Cabeza. Entrega SEDESU el certificado ISO-9001-2000 a la empresa Erco, industria maquiladora en 
Querétaro señaló Renato López Otamendi, quien dijo, ocupa el cuarto lugar a nivel nacional en 
cuanto a empresa certificada y el quinto lugar en líder de crecimiento de empleo. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Gobierno del Estado asegura que va a apoyar a la familia de queretanos que fueron heridos en 
Morelia la Noche del lunes 15 de septiembre, a causa de un atentado terrorista, dio a conocer el 
subsecretario de desarrollo político, Jesús Carlos Hernández. (NC) 
 
Anuncia el diputado federal Francisco Domínguez Servién, un incremento de prácticamente el 
30% del presupuesto para seguridad pública, mientras que el campo va a ver reducido su 
presupuesto en un 5%. (NC) 
 
Querétaro tendrá un incremento del 29% en recursos para la seguridad pública, anuncia el 
diputado que reparte dinero a manos llenas, Francisco Domínguez Servien. (PC) 
 
El alcalde de Querétaro Manuel González Valle dijo que es una alternativa buena el que se le 
quite presupuesto al campo para darle a seguridad, pues es lo que se necesita, lo que urge en este 
momento. (NC) 
 
Cabeza. Pide el diputado local, Alejandro Straffon a los legisladores nacionales, que se tipifique 
como delito el terrorismo. (PC) 
 
Se registró un accidente en la comunidad de San Vicente Ferrer, municipio de El Marqués. Una 
camioneta sacó del camino un transporte de personal y hay 5 heridos graves. (NC, TVA) 
 
La Procuraduría General de Justicia informa que el juzgado primero de primera instancia dictó 
sentencia a la conocida como Banda de los narcotizadores. El líder se lleva 60 años, otro, 33 años y 
la mujer, 25 años. (NC) 


